

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Enquete-sur-une-supercatastrophe-40573>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Vidéos > **Enquête sur une supercatastrophe nucléaire**

6 mars 2012

Enquête sur une supercatastrophe nucléaire

Il a fallu attendre plusieurs jours, après le 11 mars 2011, avant que les responsables japonais n'admettent qu'il y avait eu à Fukushima un accident nucléaire sans doute plus grave que celui de Tchernobyl. Puis les autorités - l'exploitant Tepco, le gouvernement, les services de surveillance - n'ont cessé de minimiser l'ampleur de la catastrophe. Le documentaire tente de faire la lumière sur ce qui s'est passé dans les réacteurs 1 à 4 de la centrale. Il analyse aussi la gestion de crise du lobby nucléaire japonais et international et montre que celui-ci met tout en oeuvre pour préserver un marché mondial lucratif.



Reportage Arte (Allemagne, 2012, 52mn)

Documentaire de Peter F. Müller, Michael Müller et Philipp Abresch